



DIE PEANUTS – DER FILM

Bewertung der Jugend Filmjury:

Jeder kennt sie – sie sind wieder da: Charlie Brown, sein treuester Freund Snoopy und die anderen Peanuts: Lucy, Linus, Peppermint Patty und Co. Als ein kleines, rothaariges Mädchen gegenüber einzieht, hofft Charlie Brown endlich eine Freundin zu finden, die nichts über seine Fehler von früher weiß. Wird er es schaffen, sich mit ihr anzufreunden?

In dem Familienfilm spielt das Thema Freundschaft eine große Rolle. Charlie Brown wird durch ein Versehen zu etwas ganz Besonderem. Obwohl er sich eigentlich nicht verändert, verändert sich die Sicht der anderen auf ihn. Sie halten ihn für ein Genie, das stärkt sein Selbstvertrauen und ihm gelingen Sachen, die sonst immer schief gegangen sind. Der Film zeigt, dass Freundlichkeit, Hilfsbereitschaft, Mitgefühl und Mut sehr wichtige Eigenschaften sind, die dabei helfen können seine Ziele zu erreichen. Neben dieser Geschichte gibt es eine Parallelgeschichte von Snoopy, in der er in seiner Fantasie spannende Abenteuer erlebt und gegen den „Roten Baron“ kämpft. Die 3D-Effekte sind in dem Film sehr gut eingesetzt und auch die abwechslungsreiche Musik passt sehr gut zu den Szenen.

Wir empfehlen den Familienfilm für alle Altersgruppen, weil die Peanuts zeitlos sind und jede Generation von ihnen begeistert ist.

Wertung in Sternen:

tricktechnisch:	★ ★ ★ ★ ★
ideenreich:	★ ★ ★ ★
lustig:	★ ★ ★
abenteuerlich:	★ ★ ★ ★
liebenswert:	★ ★ ★ ★ ★

